

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Comercio exterior

Perú se posiciona en el mercado global de frutas deshidratadas.

Análisis legal

Sunat publicó reglamento de fraccionamiento de deudas: conozca los detalles.



APEC 2024: IMPULSO GLOBAL PARA LAS PYMES PERUANAS

El foro internacional abre puertas a nuevas oportunidades de inversión, mercados y tecnología para las pequeñas y medianas empresas en el Perú.

ÍNDICE



INFORME IEDEP

APEC: un motor de crecimiento para el Perú y la Región Asia-Pacífico

El Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), creado en 1989, es un espacio multilateral que busca impulsar el crecimiento económico y la prosperidad en la región de Asia-Pacífico. APEC reúne a 21 economías claves de Asia, América y Oceanía, entre ellos Estados Unidos, China y Japón, que juntos representan una parte importante del producto (PBI) mundial. ...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

APEC 2024: ¿cuál es su impacto y beneficios para las pymes en el Perú?

Por tercera vez, Perú será anfitrión de la Cumbre de Líderes del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), que se llevará a cabo en Lima del 10 al 16 de noviembre de 2024. Este evento internacional ofrece una gran oportunidad para las pequeñas y medianas empresas (pymes) peruanas, pues se espera la llegada de inversiones, tecnología y conocimiento de los 21 países miembros del APEC, un bloque que representa el 61 % ...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Publican Reglamento de Fraccionamiento Especial

El Decreto Supremo 184-2024-EF brinda la opción de fraccionar deudas tributarias hasta en 72 cuotas con importantes descuentos. Conoce los requisitos y beneficios. Plazo para acogerse vence el 20 de diciembre de 2024. El 11 de octubre último, se publicó el referido Decreto Supremo, aprobando el Reglamento del Decreto Legislativo 1634. Este decreto establece el fraccionamiento especial...[Ver más](#)



ENTREVISTA DE ACTUALIDAD

“Es muy probable que el Gobierno vuelva a incumplir la regla fiscal en 2025”

Tras su exposición sobre las “Perspectivas económicas 2024 y 2025” durante el IX Foro Internacional Retail ‘Disrupt 2024: Innovar, integrar y transformar’, que organizó el Gremio de Retail y Distribución de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), el exministro de Economía y actual presidente del Consejo Fiscal, Alonso Seguro, conversó con “La Cámara” sobre los riesgos fiscales que pueden comprometer la sostenibilidad...[Ver más](#)



INFORME DE IDEXCAM

El auge de las frutas deshidratadas peruanas: un mercado en expansión

La exportación de frutas deshidratadas peruanas ha mostrado un crecimiento significativo en los últimos años, impulsada por la creciente demanda de alimentos saludables, la versatilidad de sus productos y la innovación en envases prácticos. Desde cáscaras de limón hasta las pasas, el Perú ha consolidado su posición en el mercado internacional, con un fuerte enfoque en países como Estados Unidos, Dinamarca y México....[Ver más](#)



ENTREVISTA SECTORIAL

“Sucamec debe autorizar más ferias pirotécnicas”

El presidente del Sector de Importadores y Comerciantes de Productos Pirotécnicos de Uso Recreativo del Gremio de Servicios de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Juan Piironja, analiza el mercado pirotécnico peruano, que enfrenta una alta informalidad. Subraya la necesidad de contar con más ferias pirotécnicas autorizadas considerando el aumento en las importaciones y ventas de estos productos...[Ver más](#)



COLUMNAS DE OPINIÓN

Chancay, zonas francas y REMA, un trinomio por el ansiado despegue industrial del país

Por Leonardo López, segundo vicepresidente de la Cámara de Comercio de Lima. Como señala Omar Narrea, investigador del Centro de Estudios sobre China y Asia Pacífico de la Universidad del Pacífico, la inminente puesta en marcha del puerto de Chancay, que hará del Perú un hub portuario en el ámbito del tráfico de mercancías entre Asia y América del Sur, no solo debe implicar ello, sino que, como ha ocurrido con otros países asiáticos...[Ver más](#)



CONSULTORIO LEGAL

¿Cómo gestionar despidos por bajo rendimiento de manera legal y efectiva?

La evaluación de competencias es crucial para justificar un despido. Sin embargo, las mypes enfrentan desafíos para implementar sistemas de seguimiento del desempeño, lo que puede derivar en problemas laborales si no se cumplen las exigencias legales. La relación laboral entre empleador y trabajador puede finalizar por diversas razones, como la no renovación del contrato, la renuncia voluntaria...[Ver más](#)